

PROVINCIA EL LOA



FERIAS LABORALES.

Codelco acerca oportunidades de empleabilidad

 Codelco, junto a diversos colaboradores, organizó ferias de empleabilidad en San Pedro de Atacama, Tocoñao y Peine. Esto forma parte de las acciones impulsadas por el Centro de Colaboración para el Empleo y Proveedores Locales, y busca promover el talento local y el fortalecimiento de las pequeñas y medianas empresas de la región.

La comunidad recibió positivamente la iniciativa. Leyla Chinchilla resaltó la feria como una valiosa oportunidad para quienes buscan empleo, mientras que Evelyn Paniagua subrayó su importancia para facilitar la reinserción laboral.

Por su parte, el habitante de San Pedro, Ignacio Ramos, destacó el valor de que la empresa se acerque al territorio, ya que esto permite a la comunidad conocer sus programas y postular según sus propias habilidades. 🌟